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  日盼夜盼主席的到來，在疫情蔓延反覆的時刻，主席帶上祝賀、

送來安心、寄於希望的前來香港，此舉令很多「香港人」又敬又佩又

感動，深深體現出主席對香港的關懷及重視，特別是堅定不移地提出

「一國兩制」是好制度，沒有任何理由改變，必須長期堅持，對於香

港人更是送上一顆定心丸。四個必須、四個希望對執政者、對市民清

楚明確的提出指示及希望，特別是「民有所呼，我有所應」八個字已

體現出主席對香港關心，看到問題所在，「香港最大的民心就是盼望

生活變得更好，盼望房住得更寬敞一些、創業的機會更多一些、孩子

的教育更好一些、年紀大了得到照顧更好一些。」成敗關鍵在於細節，

一位國家主席可以這樣的無微不致的關愛香港市民，我們還可以不受

感動？ 

 



  我們作為地區義工骨干，更必須堅持努力奮斗，在實現我國第二

個百年奮斗目標的新征程上，努力成為一份子。祝香港明天一定會更

好，我愛祖國！愛香港！ 


